
Subject: warum fragen leute einen, ob man haarausfall hat?
Posted by nickery on Fri, 04 Aug 2006 18:43:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey jungs.

heute durfte ich wieder die furchtbar intelligente (und verletzende) frage einer kollegin
beantworten, ob meine haare lichter werden. 

kann mir jemand erklären, warum leute fragen, ob man haarausfall hat, wenn es doch schon so
offensichtlich ist? ich verstehe das nicht. ich frage eine frau, die cellulitis hat, ja auch nicht, ob sie
cellulitis hat. ich frage eine frau auch nicht, ob sie dicker geworden ist, wenn es schon so
offensichtlich ist, dass man es eh sieht.  

ich hatte nicht einmal den eindruck, dass mich meine kollegin damit aufziehen wollte. aber warum
fragen die leute danach? glauben sie, für einen mann sei ha nichts schlimmes und da könne
man ruhig fragen? ich verstehe das einfach nicht. 

dass mein tag seit dem spruch im arsch ist, könnt ihr euch ja denken.
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